













Les produits élaborés par Océopin une huile pour le visage, un exfoliant végétal pour le corps et un savon à base de graines de pin maritime sont distribués dans les pharmacies, les parapharmacies, les boutiques bio ou via l'e-shop de la marque.

Une affaire de famille

En 2012, après des études en Hypokhâgne-Khâgne et un diplôme de traduction littéraire de russe, Marina Berger a rejoint l'entreprise familiale. Installée au Cap-Ferret, récemment formée à l'Institut des Corps Gras de Bordeaux, elle

assure la commercialisation et le développement du produit. À son initiative, Océopin s'est engagée auprès du collectif 1.618 Paris, qui valorise une nouvelle approche du luxe, plus éthique, plus créative et durable. Sa rencontre et son amour du pin maritime sont une affaire de famille. Son père travaille depuis quarante ans dans le milieu de la forêt avec son entreprise D'A NOSTE, leader français dans la récolte des pommes de pin et la vente de ses graines pour réensemencer le massif forestier aquitain. C'est donc son père, Jean-Jacques Berger, avec qui Marina a créé Océopin en 2012, qui

est à l'origine de la découverte de l'huile extraite des graines de pin. La révélation des bienfaits de cette huile est également le fruit d'une rencontre avec des scientifiques bordelais et de dix années de collaboration avec le professeur Robert Wolff, éminent chercheur bordelais spécialiste des corps gras, et les équipes de l'Institut Pasteur de Lille et de l'ITERG de Bordeaux (Institut des Corps Gras). Appuyés par des tests d'objectivation cosmétique et clinique, les résultats ont fait l'objet de nombreuses publications dans des revues scientifiques internationales. L'huile est brevetée.



Marina Berger

Quelques mots sur Marina Berger, la fondatrice d'Océopin. « Traductrice littéraire de profession, j'ai fait des études en classes préparatoires puis un master d'études slaves, je suis pourtant passionnée par la forêt, les arbres, et plus particulièrement par le pin maritime depuis l'enfance. Petite, mon père (forestier et grainetier) m'emmenait avec lui sillonner les pinèdes et j'ai toujours su qu'un jour ma vie professionnelle serait liée d'une manière ou d'une autre au pin », explique la jeune femme,

jeune maman également. Elle dit « aimer plus que tout les balades dans les dunes le long de l'océan, au Cap Ferret où je réside. Et le parfum balsamique des pins mêlé à l'immortelle des dunes est pour moi synonyme de vacances et m'évoque de nombreux souvenirs d'enfance ». Quand on lui parle du succès de sa marque et de son produit, elle avoue « en être très heureuse. Quelle belle aventure ! C'est déjà 150 points de vente en France, et je n'ai que de bons retours ».

100% bio

Novateur ? Océopin est l'unique récoltant et fabricant d'huile de graines de pin maritime dans le monde. La marque fournit aussi plusieurs laboratoires cosmétiques européens, en quête d'ingrédients actifs bio. L'entreprise emploie treize personnes toute l'année et une trentaine de saisonniers pendant les neuf mois de récolte. Ils récoltent les pommes de pin à la main sur les arbres (à hauteur d'homme), dans les forêts de pin qui bordent le littoral atlantique (sur l'ensemble de la région Aquitaine). Celles-ci sont encore fermées. Les pommes de pin sont ensuite placées au soleil pour les aider à s'ouvrir ou dans un four à air pulsé pour que leurs écailles s'ouvrent et libèrent les précieuses graines qu'elles renferment. Ces graines sont ensuite pressées à froid, puis filtrées.

L'huile de graines de pin maritime est certifiée 100% bio, puisque aucun solvant ni aucun autre ingrédient ne rentrent dans sa composition. La production d'huile est centrée sur la partie la plus noble du pin maritime. Océopin produit entre 500 kg et 1 tonne d'huile de graines de pin maritime par an. Si l'extraction de son huile met en œuvre les techniques les plus avancées, la marque est fière de s'inscrire dans une filière de récolte durable et peu mécanisée, qui existe avant tout par et grâce à des hommes.

Or liquide pour la peau

Cette huile végétale au sérum concentré pour le visage a la particularité de posséder un excellent toucher, une odeur végétale délicate, elle pénètre rapidement sans laisser de film gras. Beaucoup de ses utilisatrices disent que c'est de l'or liquide pour leur peau. Quelques gouttes suffisent pour en mesurer les bienfaits. Elle revendique plusieurs propriétés d'exception. C'est d'abord un anti-âge et un anti-rides. Obtenue par simple pression à froid, sans solvant, elle renferme plus de 70 % d'acides gras essentiels, acteurs majeurs du renouvellement cellulaire, du maintien de l'élasticité et de la fonction barrière de l'épiderme. Grâce à sa richesse inédite en acides gras Delta 5, elle augmente la densité du derme et lisse rides et ridules tout en affinant le grain de la peau. Elle assure également un rôle protecteur. Naturellement gorgée de vitamine E et de phytostérols aux vertus anti-oxydantes et revitalisantes, elle s'illustre par sa haute concentration en polyphénols qui protègent les tissus en luttant contre les radicaux libres responsables du vieillissement cutané. Enfin, cette huile est restructurante et apaisante.

Très douce et calmante, elle convient aussi aux hommes pour préparer la peau au rasage, faciliter le passage de la lame et apaiser le feu du rasoir. Avec son design chic, ils l'adoptent sans hésiter comme un soin rien que pour eux.





Abordables

L'huile de graines de pin maritime est vendue 36 € le flacon de 15 ml et 68 € les 30 ml. L'exfoliant végétal pour le corps, idéal pour un nettoyage de peau tonifiant, est proposé à 18 € le flacon de 100 g. Quant au savon de 150 g, il est vendu 12 €. www.oceopin.com





20